
令和４年第８回 

 周防大島町教育委員会会議 議事録（要点筆記） 

 

１ 日 時 

  令和４年８月４日（木） 13時 56分～15時 12分 

２ 場 所 

  東和総合センター１階 研修室１ 

３ 出席委員 

  星野教育長、沖広委員、國行委員、柏谷委員、大沼委員 

４ 事務局出席者 

  木谷教育次長、小泉総務課長、木嶋社会教育課長、中村総務班長 

５ 欠席者 

  な し 

６ 傍聴者 

  な し 

７ 調整者書記 

  中村総務班長 

８ 議事録署名委員の決定 

  國行委員及び柏谷委員 

９ 議題及び議事の大要、質問または討論をした者の職及び要旨 

（1）議案第１号 令和４年度（令和３年度事業）教育委員会に関する事務の点検・

評価報告書について 

   説明者：総務課長、学校教育課長、社会教育課長 

質疑・意見等 

（学校教育課関連） 

（委 員）６ページの健康状態について、年度ごとの小５と中２のデータを記

載しているが、人数も少ない地域であり年度の比較は難しいと思う。

年度での比較ではなく、小５の児童が中２になったときに、どのよう

に変化したかを比較できる方がわかりやすいのではないかという質疑。 

（事務局）指摘のとおり、小５の児童が中２になったときどう変化しているか

の経年変化表を作成することを大変良いことだと思う。一人ひとりに

寄り添った指導ができるよう、学力や体力の分析について来年は工夫

したい旨説明。 

（委 員）コロナ禍の中、教員の負担が増えていると思うが、教員の相談場所

をつくったらいかがかという質疑。 

（事務局）教職員対象の県の相談窓口やスクールカウンセラーを活用し教員の

負担軽減に努めていきたい旨説明。 

（委 員）６ページの体育授業の充実にＩＣＴ機器の活用とあるが、体育の授



業でどのように IＣＴ機器を活用するのかという質疑。 

（事務局）マットや水泳の授業時に IＣＴ機器を使って撮影された自分の動き

を見て、客観的に解説し評価することで自主的に考え、主体的に学習

に取り組むためにＩＣＴ機器を使用している旨説明。 

（社会教育課関連） 

（委 員）宮本常一記念館には相当良いものがあるが、町内の人にもあまり知

られていない。利用者も少ないため、町民向けのフリーデイや無料券

を広報と一緒に配るといったことはできないかという質疑。 

（事務局）宮本常一関係の資料等のＰＲを行ってはいるが、町民の方に足を運

んでもらう機会が少ないとは感じている。入館料は条例で規定されて

おり検討する旨説明。 

（委 員）以前北海道利尻島へ行ったとき、宮本常一の生まれ故郷からきたと

いうことで歓迎を受けた。島サミットでは、周防大島のブースはみか

ん鍋の話題で大変盛りあがるという話を聞いて、観光担当課と連携し

もっとＰＲしていくことが必要と感じるという意見。 

（事務局）機会があるときに紹介していけるよう工夫していく旨説明。 

（委 員）久賀・東和図書館の利用が少ないように思う。利用者の数を増やす

ため、新刊案内等の図書館の情報を積極的にＰＲしてはどうかという

意見。 

（委 員）17ページの家庭教育支援員チームの活動内容を教えて欲しいという

質疑。 

（事務局）母親の悩みの相談や学習機会の提供等を行っている旨説明。 

（総務課関連） 

特になし 

 

教育長  議案第１号について承認いただけますか。 

委員        承認。 

 

（2）報告第１号 周防大島町学校給食センター設置条例の一部改正について 

   説明者：総務課長 

質疑・意見等 

（委 員）橘から東和へ配送することのデメリットはないかという質疑。 

（事務局）橘学校給食センターから東和小学校までの配送時間は 13分と想定し

ており、今までの東和学校給食センターから油田小学校までの時間よ

り短いため問題はないと考える旨説明 

 

 



10 議決事項 

議案番号 内   容 議決結果 議決日 

議案第 1 号 
令和４年度（令和３年度事業）教育委員会

に関する事務の点検・評価報告書について 
承認 令和 4 年 8 月 4 日 

 

（教育長） 以上で、教育委員会を閉会します。 


